

RP · 06.12.2025

Ehrenamtsbörse: Ein Danke zum Tag des Ehrenamts

Zum Tag des Ehrenamts am gestrigen Freitag hat die Ehrenamtsbörse Vehra allen Ehrenamtlichen, die sich in Ludwigshafen für das Gemeinwohl einsetzen und engagieren, Danke gesagt.

„Anerkennung und Wertschätzung auszusprechen, ist wichtig und hält das großartige ehrenamtliche Engagement am Leben“, betont Juergen Hundemer, Vorsitzender der Ehrenamtsbörse Vehra. Ziel des ehrenamtlichen Engagements sei es, der Gemeinschaft oder anderen Menschen zu helfen, also für das Gemeinwohl zu handeln, so Hundemer weiter. Ehrenämter gibt es in vielen unterschiedlichen Bereichen, von der Unterstützung benachteiligter Menschen bis hin zum Sport oder der Umweltarbeit.



Vehra-Logo

ARCHIVFOTO: KUNZ

Wer sich ehrenamtlich engagieren möchte, kann sich an die zentrale Stelle zur Ehrenamtsvermittlung bei der Ehrenamtsbörse Vehra wenden. Laut Mitteilung engagieren sich in der Stadt derzeit mehr als 25.000 Menschen, wobei es zahlreiche Möglichkeiten gibt, sich ehrenamtlich einzubringen. Eine Vielzahl von Vereinen und Organisationen sucht immer wieder engagierte Menschen für eigene Projekte. Und die Ehrenamtsbörse Vehra sucht Menschen für weitere ehrenamtliche Projekte in Vereinen oder Einrichtungen. |rhp

NOCH FRAGEN?

Wer sich ehrenamtlich engagieren möchte, kann sich im Netz unter www.vehra-lu.de informieren. Darüber hinaus können Interessierte gegen Voranmeldung eine persönliche Beratung in der Geschäftsstelle am Ludwigsplatz 10 nutzen.